

2010.5.25(火)

医療観光ツアーリポート

企画業者に「費用助成」

県訪問団、上海で商談会

【上海24日=佐藤亮】
中国・上海市入りついで、
徳島県訪問団は24日、

市内のホテルで観光商
談会を開催。糖尿病検診
と徳島観光を組み合わせ

た医療観光ツアーナどの
商品化を現地旅行業者に
売り込んだ。黒見光一郎

副知事は、医療観光ツア
ー企画した業者に費用
の一部を助成する方針を

た。

上海市の旅行業者や報
道関係者20人と、徳島の
観光施設関係者ら25人が
参加。黒見副知事と徳島
県内

大学病院糖尿病対策セン
ターの船木眞理教授が、
医療観光に対する助成を

検討中であることや、開

西空港を発着して徳島な
どを巡る2種類の医療觀
光モデルルート、徳島大

学病院で受けられる検診

の特徴を説明した。

業者への助成は、県内

で1泊以上し、2万円以

上の観光施設などを巡る

ツアーナ企画した旅行業

者に、検診受診者一人に

つき2万円を助成する。

県の医療観光関係の当初

予算から50人分程度を支

出する計画だ。

この後、上海の旅行業

者13社のアースを県内関

係者が回って大学病院や

観光施設の長所を売り込

んだ。業者からは「徳島

空港で検診を受けた場合、帰

国後に医療指導を受けら

れるか」といった質問が

あり、船木教授は「上海

交通大学と受診者の治療

などで連携する話が進ん

でいる」と説明した。

参加業者に医療観光を

商品化する意向を聞いた

アンケートでは、回答し

るなら、運航できる」と

た12社のうち2社が「徳

島ツアーナつくりたい」と答えた。

この日は、市内の航空

会社と船会社に対するボ

ートセールスも行った。

中国東方航空には黒見副

知事らが訪れ、徳島阿波

おどり空港と上海を結ぶ

チャーターフ便就航を要

望。東方航空側は「夏休

み時期の7、8月なら上

海側の需要はある。徳島

側の利用者を集めてくれ

るなら、運航できる」と

答えた。



徳島大学病院の糖尿病検診の特徴を上海市の
旅行業者に説明する船木教授（左から2人）
目）ら、オーケラガーテンホテル上海